

Irán reitera interés en apoyar el programa de proyectos hidroeléctricos de Bolivia

En el marco de la III Cumbre del Foro de Países Exportadores de Gas, el ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Sánchez, se reunió con su par iraní, Hamid Chitchian.

La Razón Digital / ABI / La Paz / 23 de noviembre de 2015

El ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Sánchez, informó este lunes que el Gobierno de Irán reiteró su interés de apoyar el programa de proyectos hidroeléctricos de Bolivia.

La autoridad dijo que ese país volvió a manifestar esa disposición en una reunión que sostuvo con su par iraní, Hamid Chitchian, en la ciudad de Teherán.

"Han manifestado el interés y han seguido de cerca los proyectos hidroeléctricos que tiene el país. (...) Ellos han vuelto a proponer y estar a disposición en el tema de ayudar la identificación y elaboración de proyectos a diseño final", dijo.